



## 新しい橋に一番乗り！

上平吹橋開通 11月18日



架け替え工事を進めていた上平吹橋が開通しました。開通式典では岩倉町長ら関係者によるテープカットや南条こども園の園児による風船飛ばしが行われました。その後参加者による通り初めが行われ、新しい橋の完成を祝いました。

## 思いやりの心で、相手の気持ちに寄り添う

河野小学校 福祉教育実践報告会 11月30日



福祉に関する授業でボランティアやバリアフリーについて学んだ児童らが、地域の現状を知るために現地調査を行い、調査結果を報告書としてまとめ岩倉町長に提出しました。児童らはバリアフリーの状況などスクリーンに写真を映し出し丁寧に説明しました。岩倉町長は「困った人がいたら声をかけたり、思いやりや優しさをもった児童でいてほしい」と話しました。

## ひとつひとつ丹念に

令和3年度 今庄特産つるし柿品評会 12月1日、2日



今庄特産つるし柿品評会が JA 越前たけふ今庄支店で開催されました。16点の出品作品の中から「光沢・乾燥具合・味覚・形状・連縄」の5項目で審査され、8名の方々が受賞されました。(敬称略)

上位3名 福井県知事賞 吉田 英範(二ツ屋)  
 南越前町長賞 塚田 義正(二ツ屋)  
 丹南農林総合事務所長賞 坂口 雅子(二ツ屋)

## 地域のつながりを深める

女性団体交流事業 11月28日



女性団体交流事業が南条地区公民館で開催されました。第一部は創作落語家 はやおき亭貞九郎氏の講演会、第二部は「コロナ禍での地域の交流」というテーマで座談会が行われました。座談会では女性団体の活動報告とグループでのディスカッションを行い、短い時間でしたが情報交換し交流を深めることができました。

## スキを見せない、取り合わない

消費者被害未然防止講演会 12月1日



消費者グループ会員を対象とした消費者被害未然防止講演会が今庄住民センターで開催されました。講師の落語林家笑丸氏は「笑って学ぼう！詐欺に騙されない」と題し、小話を交えながらオレオレ詐欺などや悪質商法について話しました。参加者らは「大丈夫と思っているが、あらためて気をつけようと思った」と話していました。

## 全国高等専門学校ハンドボール選手権大会出場

激励会 12月3日



12月22日(水)から岩手県において開催の第48回全国高等専門学校ハンドボール選手権大会に出場する福井高専の井上優良選手(上別所)が役場を訪れ、激励会が行われました。その他次の選手が各大会に出場します。  
 第54回全国高等専門学校サッカー選手権大会 呉屋嵐雪選手(東大道)  
 第27回全国高等専門学校水泳競技大会 谷口柊弥選手(下牧谷)  
 第74回全日本バレーボール高等学校選手権大会 桂木瑠月選手(上野)